

# 児童クラブだより 6月号



色とりどりの紫陽花に、梅雨の気配を感じる季節となりました。  
先月の大型連休後から本格的に学校生活が始まりましたが、子どもたちは元気に学校から児童クラブへ登所しています。運動会がよく話題となり、学校では張り切って練習に取り組んでいる様子が伝わってきました。  
6月は雨の日も多くなりますが、安全に気を付けて楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



## 5月の子どもたち



### 宿題の様子

1年生も宿題が毎日出るようになり、登所後に取り組んでいます。おしゃべりをせずに集中して勉強できるようになってきました。宿題を終えた子は、自分の勉強や読書をして、時間まで過ごしています。



### 読み聞かせの様子

おはなしボランティア『たんぼぼ』さんによる読み聞かせに加えて、週に1度、職員による読み聞かせも始めました。1年生も文字が少しずつ読めるようになってきていますが「耳で本を読む」経験も大切にして、本の楽しさを伝えていければと思います。



### 外遊びの様子

1年生は、施設敷地内で外遊びが始まりました。はじめに外遊びのお約束を確認して、ホッピングや縄跳びで遊んでいます。3年生は、長縄跳びで、8の字などを楽しんでいます。

### 室内遊びの様子

室内では、カードゲーム、おままごと、パズル、ぬり絵、折り紙など、様々な遊びを楽しんでいます。3年生は、雨の日も、運動会のダンスの練習を熱心に行っていました。



ひまわりが芽を出しました！



3年生が植えたひまわりが芽を出し、すくすくと育っています。夏にはたくさんの花が咲くことを子どもたちと祈っています。

### 6月のハーベストキッチン

#### 手作りおやつ

6/1(木) コロコロドーナツ

6/22(木) ゆかりおかかおにぎり